
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag.  

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0055/2022). 

 

Die SPD-Fraktion schlägt vor, dass zumindestens schon kleinere Reparaturen vorgenommen werden 

könnten und merkt an, dass einige Spielgeräte bereits in die Jahre gekommen seien. 

 


